



学校だより

陵南の風

創立 71 周年

第 9 号 令和 7 年 11 月 21 日発行

霧島市立陵南中学校 校訓「自主 自律」

〒899-6404 霧島市溝辺町麓二丁目 24 番地

URL <https://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyuu/>

陵南中学校 「紅葉祭」 成功裏に

陵南中学校の三大行事を締めくくる「紅葉祭」を10月24日(金)に開催しました。今年度のテーマは「百花繚乱～個性の花が咲き乱れる～」を掲げ、10団体の作品が展示され6団体の舞台発表があり、大いに盛り上がりました。展示部門では、教科で制作した作品や夏休みの課題などが展示されました。舞台発表は、生徒会・実行委員によるオープニング劇で始まり、各学年から劇や音楽部の合唱、エンディングムービーで締めくくられました。



お知らせ・お願い

- 日没が早くなり暗い中の登下校になることがあります。
自分の身を守るためにも**反射タスキの着用**をお願いします。

12月の主な行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	月	教育実習開始(～19)	16	火	学年集会
2	火	生徒集会	17	水	生徒会専門委員会
3	水	スクールカウンセラー来校	18	木	給食試食会
4	木	後期中間テスト(～5)	22	月	スクールカウンセラー来校
8	月	防災訓練(不審者対応訓練)	23	火	生徒集会、子ども人権セミナー
9	火	全校集会	24	水	2学期終業式
11	木	授業参観・学級PTA(1・2年)、学校保健委員会	25	木	冬季休業(～1/7)
13	土	土曜授業			

「時を守り 場を清め 礼を正す」・「凡事徹底」を心がけよう
7時55分までに余裕をもって登校し、朝活に参加しよう！ 登下校は最低1Km歩こう！

陵南の新たなリーダー 第45期生徒会発足

10月15日(水)、陵南中学校体育館にて第45期生徒会役員選出のための立会演説会が行われました。2年生9名、1年生5名の計14名が立候補し、それぞれが学校への思いや抱負を力強く語りました。演説は体育館に集まった生徒たちの心に響き、会場は熱気に包まれました。



演説会後には、霧島市選挙管理委員会から借用した記載台と投票箱を使用し、本格的な投票が実施されました。選挙の仕組みを体験しながら、生徒たちは真剣な表情で一票を投じました。

そして10月17日(金)、開票の結果が発表され、当選者には生徒会長より正式に委嘱状が手渡されました。新たなリーダーたちは、陵南中の未来を担う存在として、これから活動に期待が寄せられています。

3年生、校内で多彩な体験学習

11月6日、校内で出前授業による体験学習を行いました。ユニセフ協会、企業、専門学校の協力を得て、国際理解から健康、服装マナーまで幅広い学びを深めました。

1時間目は鹿児島県ユニセフ協会による講座で、「水と衛生」「子どもの権利」について学習。世界の現状を知り、命と人権の大切さを考える機会となりました。

2時間目は菅公学生服による「着こなしセミナー・衣塾」。制服の正しい着こなしや身だしなみの重要性を学び、社会に出る準備を意識しました。

3時間目は鹿児島医療技術専門学校による「理学療法士職種紹介」と「中高生の障害予防・ストレッチの秘密」。実際にストレッチを体験しながら、健康維持の方法を学びました。

生徒たちは「普段の授業では学べない内容で、とても新鮮だった」と感想を述べ、進路や生活に役立つ学びを得た一日となりました。



陵南中へ雑巾80枚を寄贈

11月12日、姶良伊佐法人会女性部会から霧島市立陵南中学校に雑巾80枚が贈呈されました。学校生活を支える温かい善意に、生徒や職員から感謝の声が寄せられています。

この日、法人会女性部会の代表のバレルバレーの山元社長が来校し、寄贈品を手渡しました。受け取ったのは生徒会役員で美化部長の羽田零さん。「大切に使わせていただきます」とお礼の言葉を述べました。

寄贈された雑巾は、校内清掃や日常の活動に活用する予定です。



九州4県巡る修学旅行

2年生は、11月4日から6日までの2泊3日、長崎・佐賀・福岡・熊本の4県を巡る修学旅行を実施しました。



初日は長崎市内で自主研修を行い、班ごとに歴史や文化を学びました。二日目は平和公園で平和集会を開き、原爆資料館を訪問。戦争の悲惨さと平和の尊さを考える時間となりました。午後は佐賀県立宇宙科学館で科学の不思議に触れ、太宰府天満宮で学業成就を祈願。夜は貸切のマリンワールド海の中道で海の生き物を間近に観察しました。最終日はグリーンランドで思い切り楽しみ、仲間との思い出を胸に帰路につきました。

働くって楽しい！界 霧島 の魔法

11月8日の土曜授業は、霧島しごと維新事業の一環として、立志講話を行いました。講師には、星野リゾート「界霧島」総支配人の長谷川雄真氏と従業員の増水巳美氏をお迎えし、演題「魔法をかける仕事 界霧島で働く私のわくわく」と題してご講演いただきました。

講話の始まりは、増水氏が天狗のお面をかぶって登場し、太鼓や踊りを披露するという驚きの演出でした。生徒たちは、その迫力に心を奪われていました。講演では、ホテルの仕事の楽しさややりがいについて語っていただき、生徒たちは「働く」ということを改めて考えるきっかけを得ました。

今回の講話は、生徒たちにとって、将来の夢や進路を考えるうえで大きなヒントとなったようです。



鹿児島空港で体験学習 地域清掃活動実施

1年生は、11月7日、鹿児島空港で校外体験学習を行いました。



午前中は鹿児島税関を訪れ、税関の仕事や通関手続きについて説明を受け、実際の業務を見学しました。続いて鹿児島空港ビルディングの施設を見学し、空港運営に関わる仕事について理解を深めました。

午後は学校周辺で「スポごみ甲子園 in 陵南」を実施。生徒たちは協力してごみ拾いに取り組み、約180キログラムのごみを回収しました。

受賞おめでとう

☆ 第2回中学生シングルスリーグ卓球大会

B級男子シングルス	3位	渡邊 蒼生
C級男子シングルス	2位	花堂 翔大
C級男子シングルス	3位	松元 翁
D級男子シングルス	2位	久徳 春樹

☆ J A共済作品コンクール

ポスターの部	銅賞	吉満 雪
--------	----	------



☆ 鹿児島県経済農業協同組合連合会 第27回絵画コンクール

金賞	原 健
----	-----